

会 議 録

会 議 名	第 2 1 期小金井市公民館企画実行委員の会議 第 2 0 回		
事 務 局	公民館 本町分館		
開 催 日 時	平成 2 4 年 6 月 5 日 (火) 午前 9 時 3 0 分 ~ 1 1 時 5 7 分		
開 催 場 所	公民館 本町分館		
出 席 委 員	大井委員、五味川委員、苅込委員 原島委員、高田委員		
欠 席 委 員	古川委員		
事 務 局 員	田中主査、鈴木 (再任用)、加藤 (非常勤)		
傍 聴 の 可 否	可	傍 聴 者 数	0 人
傍聴不可・一部不可 の場合は、その理由			
会 議 次 第	1 第 3 1 期第 8 回公民館運営審議会の報告について 2 第 2 2 期企画実行委員の改選について 3 事業の報告について (1) 第 3 1 回本町分館まつりについて 4 事業の計画について (1) 市民講座「日本語は乱れているか」について (2) 市民講座「元気な歌声で小金井を明るくしよう」 について 5 その他 (1) 2 4 年度の事業計画について 6 配付資料 (1) 各公民館事業の計画 (2) 前回会議録の配付 (第 1 9 回) (4) 公運審会議録 (第 7 回)		

【発言内容】

1 第31期第7回公民館運営審議会の報告について

田 中 5月25日に開催され、都公連委員部会、三者合同会議、関東甲信越静公民館研究大会、青少年科学の祭典等の議題について討議しました。内容につきましては、次回に会議録を配付いたします。

2 第22期企画実行委員の改選について

田 中 5月15日の市報に掲載し、本日午後2時より本館で説明会があります。その際申込書を配付し、6月15日に締め切り、6月19日に調整会となります。

3 事業の報告について

(1) 第31回本町分館まつりについて

鈴 木 委員の皆さん御苦労様でした。5月25日の準備会から29日の反省会までの5日間ご協力ありがとうございました。

まつりについては、大変盛り上がっていましたが、更に多くの方の来館を期待しています。

特別イベントについては、ご夫婦でのデュオユニットの出演だったので、話の内容、そして掛け合いが面白く、お客様の評判が良かったと思います。また、このことについて早速ご自身のブログに掲載してくださり、感謝しております。参加者は、約70人でした。

今回、テントの設営が簡単になりましたので、非常に楽になりました。所要時間もかなり短縮できましたので、全体の準備に早く着手できました。

日曜日には野外で初めて喫茶コーナーを設けました。晴天の中、大いに繁盛しておりました。次回も開いてもらいたいと思います。

荻 込 オープンカフェは、人を寄せ付けるので大変良いと思います。

鈴 木 ホットコーヒーだけでなく、出来ればジュース類もメニューに加えてもらいたいとの意見がありました。

また、模擬店が定時に開店してほしいとの要望がありました。前日に準備し、一斉に始められるようにしていきたいと思います。

反省会では、パネルが重いので、高齢の女性ではきついとの意見がありましたが、それぞれの部門の中で協力しながら設営してくださいと答えてあり

ます。

荻 込 やはり年齢層が高くなっているのを感じました。動きたくても動けないの
でしょう。

4 事業の計画について、

(1) 市民講座「日本語は乱れているか」について

鈴 木 昨日から申し込みが始まりました。現在、14名の申込みがあります。緑
センターの生活日本語教室のスタッフの方もおりました。講師は、武蔵野市
の雑学大学でも講師をされています。小金井市のことはよく知っているよう
です。

(2) 市民講座「元気な歌声で小金井を明るくしよう」について

鈴 木 年に2回は開催していこうということで、1回目を7月12日に開催いた
します。

荻 込 毎月開催してほしいと多くの要望がありますね。

鈴 木 毎月開催するためにも是非、自主グループ化してもらいたいと思っていま
す。大変人気がある講座なので、賛同者はたくさんいると思います。

5 その他

(1) 24年度の事業計画について

加 藤 手話講座の日程が決定しました。9月12・19・26日と10月10・
17・24日の全6回です。時間はいずれも午後2時から4時までとなりま
す。小金井市登録手話通訳者連絡会の窓口の方から連絡をいただき、講師が
決まり次第、講座内容を決める予定です。

原 島 6回の開催であれば、初歩的なものはできると思います。

高 田 「あいうえお」から勉強したことがあります。覚えられなくて嫌になり
ました。

原 島 意味のある、そして連想できる手話から始めますので覚えやすいと思いま
す。

加 藤 次に、秋に開催する成人学校「東京の湧水」の続編についてですが、日程
については、1回目の「矢川・ママ下湧水を訪ねる」を10月4日、2回目
の「黒目川の源流から中流域を訪ねる」を11月8日に実施する予定で講師
と協議したいと思います。なお、時間帯については暗くなるのが早いので、
昼食を取り、12時から4時までとしたいです。

鈴 木 市民講座で秋頃に元NHKチーフアナウンサーの田辺光宏さんに三浦按針

(ウィリアム・アダムス) を、国際交流事業ではブータン・ミャンマーを予定しています。

また、スポーツ祭東京2013の事業については、8月に予定をしていましたが、まだ詳細が決まっておきませんので、開催についてはなお検討が必要だと思います。

司 会 昨日行われた高齢者学級の野外研修について報告をお願いします。
— 各班担当委員が研修報告を行った。 —

司 会 本日の会議はこれで終了いたします。
次回開催日は、7月3日（火）午前9時30分からです。
司会は古川委員です。

終了 11：57